

## **Yakinkan Kondusifitas Wilayah, Dandim 0824/Jember dan Kapolres Patroli bersepeda Pancal Malam Takbiran**

**Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID)**

May 13, 2021 - 13:37



**JEMBER** - Perayaan Idul Fitri 1442 H ditengah masa pandemi Covid 19 seperti saat ini, membuat aparat keamanan TNI dan Polri harus bekerja ekstra, hal ini juga terjadi di Kabupaten Jember, guna menjamin kondusifitas wilayah jelang Idul.Fitri, pada Selasa 12/05/2021 mulai pukul 19.00 Wib Dandim 0824/Jember

bersama Kapolres melakukan patroli bersepeda Pancal.

Soliditas TNI Polri di Kabupaten Jember memang luar biasa, hal ini pun nampak disaat-saat seperti ini, berangkat dari Mapolres Jember, Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin bersama Kapolres AKBP Arif Rahman Arifin, melakukan patroli bersepeda Pancal didampingi para Perwira Staf Polres.

Sasaran yang dipantau diantaranya lokasi-lokasi keramaian, masjid Al Baitul Amin serta masjid-masjid lainnya.

Di masjid-masjid tersebut Dandim 0824/Jember bersama Kapolres disambut Takmir masjid, disana dilakukan diskusi terkait rencana pelaksanaan takbir dan rencana sholat Idul Fitri pada 13/05/2021 Pukul 05.30 Wib.

Usai kegiatan tersebut, saat kami wawancarai, Dandim 0824/Jember menyatakan, bahwa kegiatan ini untuk meyakinkan bahwa situasi benar benar aman dan kondusif pada malam takbiran dan jelang Idul Fitri 1442 H.

Pelaksanaan takbiran keliling memang ditiadakan sesuai Surat Edaran Kementerian Agama RI, pelaksanaan sholat Idul Fitri pun juga dilakukan pengaturan jarak sosialnya sesuai phisycal distancing, serta mematuhi protokol kesehatan covid 19.

Hal ini sudah kita sosialisasikan secara menyeluruh hingga ke Takmir. Masjid yangbada di desa-desa, dalam rangka mencegah dampak penyebaran Covid 19 dari cluster lebaran Idul Fitri.

Hal inilah yang menjadikan kita melakukan kegiatan ekstra, sehingga masyarakat mematuhi dan terhindar dari bahaya penyebaran Covid 19, sehingga meskipun dengan berbagai pembatasan, yang penting kita dapat berlebaran namun kesehatan kita tetap terjaga, karena sehat itu mahal.

Lebih lanjut Dandim 0824/Jember menegaskan bahwa pelaksanaan pengawasan ini untuk di kota Jember, kita TNI memperkuat Polri yang ditempatkan diperempatan, pertigaan jalan dan lokasi keramaian, mengantisipasi masyarakat yang membandel melakukan takbir keliling, dan kita lakukan tindakan tegas.

Demikian pula dikecamatan dan desa-desa kita mengoptimalkan jajaran kita untuk melakukan pengawasan malam takbiran ini, hingga pelaksanaan idul Fitri besuk pagi, yang harus memenuhi aturan yang telah disosialisasikan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)